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　　竹馬で遊ぶ
　　子どもたち

長崎市小学校音楽会（１・２年）
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☆彡　学習アプリ「キュビナ」を活用しています。☆彡

 

6 月

〇今年度より学習アプリ「キュビナ」を活用した自
主学習や家庭学習を進めています。９月にこれま
で子どもたちがキュビナを活用した状況を把握す
るためにアンケート（上記）を取りました。このアン
ケート結果からほとんどの子どもたちが取り組む
ことができるようになっています。９月からの１か
月の問題取組数の平均は１０１５問でした。取り
組む問題数は確実に伸びていますが課題として
　・学習履歴を見て自分が間違えた問題を調べて
　やりなおしていない。
　・問題の解説を読んでいない。
　・５分間復習のやり方を理解していない。
　以上のことが分かってきました。子どもたちは、
担任からの宿題を自主的な学びに移行しつつあ
ります。この頑張りが学習成果につながるよう学
校では、教師自身の「キュビナ」についての理解
や活用した指導法をお互いに研修を進めていると
ころです。来年度からこのアプリは有料となるので
より効果的な学習を進めていけるよう研修を進め
て参ります。

＜秋の全国交通安全運動への御協力ありがとうございました。＞

〇秋の交通安全運動では、保護
者の皆様、地域の皆様に御協力
いただきありがとうございました。
おかげで、子どもたちも安全に登
校することができました。今後も
子どもたちの安全確保に御協力
をお願いします。

 
　　ランチルームでの給食再開
〇１０月からランチルームでの
給食を再開しました。最初は学
年ごとで行い現在は、異学年と
のグループで給食を食べていま
す。村松小学校の山下栄養教
諭に来校いただき食育指導も進
めています。

【がんばろう！　あはは運動】
　あ　・・・　あいさつ、返事元気よく
　は　・・・　早寝、早起き、朝ごはん
　は　・・・　履物そろえいい気持ち

　 　 　

☆☆ 形 上 っ 子 ☆☆ 令和５年度

安全点検・防犯ブザー点検
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　　　　　　　☆☆11月の行事予定☆☆

　◎　考える子

日 形上まつり（午前中）親子レク（１・６年午後）

　◎　たくましい子
　◎　がんばる子
　◎　みがき合いやさしい子

令和5年10月20日

　　　　行　　　　　　　　　　　　　事

✫２学期も半分になってきました。✫
〇１０月に入り気温も下がり過ごしやすい日々となってきました。２学期が始まりまもなく２か月
が過ぎようとしています。子どもたちに関する行事がたくさんある２学期ですがどの学年の子もこ
の行事を楽しみにしています。これまで、５年生の科学館、原爆資料館見学や３年生の西彼農
業高校との交流学習、６年生の書道体験、４年生の琴の浦荘見学、社会科見学、６年生の小体
会、１・３・６年生の芋ほりなど２学期前半でもたくさんの行事がありました。後半も「形上まつり」
や「小音会」「交歓会」「修学旅行」「人権集会」などまだまだたくさんの行事が控えています。これ
からも各行事に向けて子どもたちと頑張っていきたいと思います。また、現在のところ、心配され
た新型コロナ感染症やインフルエンザの蔓延は本校では起きていません。しかし、これから寒く
なる季節を迎えますので安心はできません。これまで以上に感染予防に努めていきたいと思い
ますので御家庭でも御協力お願いします。
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　コンテナ１６箱
　分収穫できまし
　た。

〇本校の６年生１３名は、１０月１１日（水）に横尾小学校で行われた
長崎市小学校体育大会に参加してきました。競技は、バスケットボー
ルに男女混合で参加しました。当日は、横尾小学校と西浦上小学校
の男子チームと対戦しましました。混合チームのルール上、男子チー
ムとの対戦となり残念ながら勝利を手にすることはできませんでし
た。しかし、試合内容は他校の先生方からも褒められる内容でこれま
での練習の成果を出すことができた大会でした。今回の大会スロー
ガンは「今　この瞬間を　全力で」となっていました。形上小の６年生
はこのスローガン通りどの子もプレーだけでなく、仲間の応援、待機
時間の態度や行動、あいさつなどすばらしいものをすごく感じまし
た。この思い出を大切に今後の学校生活を形上小のリーダーとして
過ごし、子どもたちの最大の楽しみである修学旅行に向けての準備
を進めてもらえたらと思います。また、会場まで応援に来ていただい
た保護者の皆様ありがとうございました。  　☆小体会スナップ写真☆

　　　　＜１年生の親子給食を行いました。＞
〇１０月１３日（金）に１年生の親子給食を行いま
した。学校給食と子どもたちの食事の様子を保護
者の皆様にも見ていただきながら食育を進めてい
くことが目的の一つです。この日のメニューは、豚
汁と夕焼け御飯でしたが子どもたち、保護者の皆
様にも好評なメニューとなりました。御参加いただ
きありがとうございました。

　　　　　　　＜芋ほりを行いました。＞
〇１０月１６日（月）の５校時に１・３・６年生で芋ほりを
行いました。昨年から畑を提供していいただいている
野中さん方に出向いて収穫作業をみんなで行いまし
た。今年は、大きさもほどよいものが多くコンテナで１
６箱収穫できました。この収穫したサツマイは、１１月
５日（日）の「かたがみまつり」で販売（一袋２００円）
し、来年度のサツマイモ栽培の費用にしていく予定で
す。皆様の御来校をお待ちしています。

≪長崎市小学校体育大会に参加してきました。応援ありがとうございました。≫




